



Südlich vom Ochs
Theater & Kultur

Der Watzmann

Der Marbacher Theater & Kulturverein Südlich vom Ochs präsentiert!

Der Watzmann ist ein Rock-Musical, das Alpenrock mit Bergbauerdrama verbindet. Die Ludwigsburger Truppe »König Waze und seine Brut« spielt das Stück aus dem Jahre 1974 von Wolfgang Ambros mit sehr viel Spielwitz, Kreativität und musikalischer Virtuosität.

Samstag 14. Februar 2009
Schloßkeller Marbach

Einlaß 19 Uhr · Beginn 20 Uhr · Eintrittspreis: 10 Euro
Vorverkauf: Aigner Buchhandlung, Chez Slimane